

## 年頭のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

皆様方には、新年を迎えられて新たな希望と抱負を抱いていらっしゃると思います。

水平線から昇る初日の出は、水平線から太陽が顔を出し始めると、一筋の光の線が海面上に引かれ、まるで目標に向かって真っすぐ進めと言っているようで、大きな活力と勇気を与えてくれる気がします。

本年が素晴らしい1年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

今、私が最も大切だと思っているのは、私たち一人ひとりの成長です。

単に知識やスキルを高めるのではなく、個々人が「高い志」と「高潔な倫理観」を持ち、これまで以上に目線を高く、視野を広げて、目標に向かって取り組むことが何よりも大切だと思っています。

奈良県病院協会看護専門学校は、「人間愛と人への気配り」を教育の基盤として、「人の命の尊さを護り 育む使徒 われら」をモットーに、創立以来、県内の地域医療を担う、社会的ニーズに応えられる有能な看護師の養成に教職員一丸となって取り組んでいます。

今後とも、皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

最後に、皆様方のご健康とご多幸を祈念し、年頭のご挨拶と致します。

平成26年 元旦

奈良県病院協会看護専門学校  
学校長 青山 信房